

12 de febrero de 1952

Sr. Don Rafael Balbín Lucas
MADRID.

Mi querido amigo:

Te supongo de regreso de Málaga. Tu ausencia coincidió con mi viaje a ésa, a fin de hacerte entrega del original "La época de Juan II de Aragón" para la Historia de los Reyes Católicos. Lo dejé en manos de don Antonio de la Torre con el encargo de que te lo entregara. Incluía una carta pidiéndote la retribución de mi trabajo. La necesito, y te agradeceré abrevias las diligencias que supongo entorpecen el rápido libramiento de esa suma.

Me interesaba también por otro asunto: La eliminación de mi lista de becarios de Emilio Asensio Salvadó, un muchacho zaragozano a quien este año no se le ha renovado la beca, a pesar de figurar en la propuesta oportuna de esta Sección. Te ruego me informes de lo que sucedió en el Patronato, pues por aquí circulan infundios de toda índole respecto de este pobre muchacho, que es preciso combatir. El tiene presentada una instancia reclamando contra su eliminación, que espero será favorablemente resuelta por el Patronato.

Y nada más, excepto pedirte todavía que te intereses por el papel de mi "Don Fernando".

Agradeciéndote el interés que te tomes por mis asuntos, se reitera amigo y compañero,